

Boar's Head Brand® nombra al reconocido Experto en Seguridad Alimentaria Frank Yiannas como Asesor Principal de Seguridad Alimentaria y finaliza su Consejo de Seguridad Alimentaria

Yiannas se une a los expertos líderes Dr. Acheson, Dr. Brashears y Dr. Wiedmann en el Consejo

Sarasota, FL, [3 de octubre de 2024] – Boar’s Head Brand anunció hoy el nombramiento de **Frank Yiannas, MPH**, como **Asesor Principal de Seguridad Alimentaria** de manera interina, con efecto inmediato. En este rol de liderazgo, el Sr. Yiannas será responsable de ayudar a garantizar los estándares líderes de seguridad alimentaria y calidad en toda la organización. También supervisará la búsqueda a nivel nacional de un Director de Seguridad Alimentaria que lo suceda.

Además de sus responsabilidades como Asesor Principal de Seguridad Alimentaria, el Sr. Yiannas presidirá el “Consejo Asesor de Seguridad Alimentaria de Boar’s Head”, que está compuesto por expertos independientes en seguridad alimentaria líderes en la industria. El consejo proporcionará orientación y apoyo a la empresa en la adopción e implementación de programas mejorados de seguridad y calidad alimentaria. Como se anunció anteriormente, los miembros fundadores adicionales a este consejo incluyen al **Dr. David Acheson, la Dra. Mindy Brashears y el Dr. Martin Wiedmann.**

La Empresa señaló:

“En Boar’s Head, estamos comprometidos con la seguridad alimentaria y tenemos una larga tradición de fabricar productos que además de ser deliciosos son de alta calidad.

Continuamos tomando medidas para asegurar que operamos de la manera más segura posible en toda nuestra red de instalaciones. Como parte de estos esfuerzos, nos complace nombrar a Frank Yiannas como nuestro Asesor Principal de Seguridad Alimentaria de manera interina. El Sr. Yiannas aporta una experiencia significativa en seguridad alimentaria y regulación, una experiencia que será fundamental para ayudarnos a dar forma a nuestros programas de seguridad alimentaria de ahora en adelante.

El Sr. Yiannas presidirá un nuestro recientemente formado Consejo Asesor de Seguridad Alimentaria de Boar’s Head, el cual comprende de tres expertos adicionales en seguridad alimentaria líderes en la industria, el Dr. David Acheson, la Dra. Mindy Brashears y el Dr. Martin Wiedmann.

Aprovechando la experiencia colectiva del consejo, nuestro objetivo es mejorar nuestras prácticas de seguridad y establecer un nuevo estándar de seguridad alimentaria en la industria.”

Acerca de Frank Yiannas, MPH

Frank Yiannas, MPH, es el ex comisionado adjunto de Política Alimentaria y Respuesta en la Administración de Alimentos y Medicamentos de EE.UU. (FDA) y aporta una gran experiencia en supervisión regulatoria y salud pública. Su liderazgo en la implementación de la Ley de Modernización de la Seguridad Alimentaria (FSMA) de la FDA ha mejorado significativamente los estándares de seguridad alimentaria en todo el país. Reconocido experto en seguridad alimentaria, microbiólogo y autor, el Sr. Yiannas también ha ocupado roles de liderazgo en seguridad alimentaria en Walmart y Disney. Es expresidente de la Asociación Internacional para la Protección de Alimentos y ex vicepresidente de la Iniciativa Global de Seguridad Alimentaria, así como profesor adjunto en el Programa de Seguridad Alimentaria en la Universidad Estatal de Michigan. El Sr. Yiannas tiene una amplia experiencia en crear sistemas efectivos para gestionar la seguridad alimentaria utilizando métodos innovadores. Su trabajo es clave para establecer una cultura de seguridad alimentaria que será crucial para dar forma a los programas de seguridad alimentaria de la empresa.

Acerca de Dr. David Acheson

David Acheson, M.D., F.R.C.P., tiene una carrera distinguida en seguridad alimentaria y ha servido como presidente y director ejecutivo de The Acheson Group desde que fundó el grupo consultor global de seguridad alimentaria en 2013. Anteriormente, fue socio y director general de Leavitt Partners, donde fundó y gestionó el negocio de servicios de seguridad alimentaria de la firma. Antes de sus roles en la industria, el Dr. Acheson sirvió en la Administración de Alimentos y Medicamentos de EE.UU. (FDA) durante ocho años, avanzando desde oficial médico jefe del Centro de Seguridad Alimentaria y Nutrición Aplicada a comisionado asociado de Alimentos. Su experiencia en estándares internacionales de seguridad alimentaria y evaluación de riesgos es invaluable para el Consejo.

Acerca de Dr. Mindy Brashears

Mindy Brashears, Ph.D., es una destacada experta en seguridad alimentaria y académica. La Dra. Brashears fue subsecretaria de Seguridad Alimentaria en el Departamento de Agricultura de EE.UU. (USDA) y actualmente es profesora de Seguridad Alimentaria y Salud Pública y directora del Centro Internacional para la Excelencia de la Industria Alimentaria en la Universidad Tecnológica de Texas. Ha hecho contribuciones significativas al campo de la microbiología alimentaria y la salud pública con su investigación sobre patógenos transmitidos por alimentos, prevención y educación en seguridad alimentaria que han tenido impactos duraderos en la industria y serán fundamentales en guiar los esfuerzos del Consejo.

Acerca de Dr. Martin Wiedmann

Martin Wiedmann, Dr. med. vet., Ph.D., es un reconocido microbiólogo alimentario y académico, quien es profesor de la familia Gellert en seguridad alimentaria en la Universidad de Cornell y codirector del Centro de Excelencia Integrado en Seguridad Alimentaria del Estado de Nueva York. Con formación tanto como veterinario como científico alimentario, los programas del Dr. Wiedmann se centran en un enfoque integral e interdisciplinario de la granja a la mesa para la seguridad alimentaria y la calidad. Ha realizado investigaciones extensas sobre patógenos

transmitidos por alimentos y su prevención, con conocimientos notables sobre amenazas emergentes de seguridad alimentaria y tecnologías de vanguardia que contribuirán significativamente al trabajo del Consejo.

#